

Pablo Kuczynski est investi comme nouveau président du Pérou



Lima, 29 juillet, (RHC) Le nouveau président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, a déclaré que son gouvernement s'est fixé pour but de doter le peuple de services essentiels comme l'eau, de lui assurer l'accès à l'éducation publique et à des services de santé de qualité, ainsi qu'à éradiquer l'insécurité.

Dans sa première allocution devant le Congrès, après avoir prêté serment, Pedro Pablo Kuczynski a déclaré qu'il cherchera à favoriser les investissements étrangers et que son gouvernement entreprendra de grands ouvrages d'infrastructure.

Le flamboyant nouveau président péruvien a appelé ses concitoyens à l'unité. Il a demandé au Parlement son appui pour l'adoption de normes permettant d'atteindre les objectifs fixés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101338-pablo-kuczynski-est-investi-comme-nouveau-president-du-perou>



Radio Habana Cuba